



El PRI propone apoyar a jóvenes con \$120 mil

Por Yulia Bonilla

yulia.bonilla@razon.com.mx

EL PARTIDO Revolucionario Institucional (PRI) anunció la propuesta "Pa' que te arranques" que consta de apoyos económicos hasta por 120 mil pesos a jóvenes de 18 a 24 años, lo cual derivó en algunas críticas por no explicar de dónde se obtendrían los recursos para tal proyecto.

El apoyo de 120 mil pesos se plantea dividir en tres partes de 40 mil pesos cada una para que los jóvenes lo reciban a los 18, 21 y 24 años, explicó el dirigente nacional, Alejandro Moreno.

La propuesta fue criticada por usuarios en redes, debido a que, además de no explicar de dónde se obtendrían los fondos, se asemeja a los programas en la presente administración y cuya ejecución se ha criticado desde la oposición.

Más tarde, al celebrar el 95 aniversario del tricolor, Moreno Cárdenas dijo que el compromiso del PRI es lograr que Xóchitl Gálvez, la primera persona en ser postulada por este parti-

do sin pertenecer a él, se convierta en la primera mujer presidenta del país.

Reiteró que su partido no apoyará las reformas que propuso el Presidente en materia electoral y judicial, porque son una "trampa" para "inventarse arengas de campaña sin sustento para no rendir cuentas y seguir engañando".

En otro punto, arremetió contra Movimiento Ciudadano, proyecto al que dijo que se ve como la última opción de alguien y al que calificó como una "mentira más de Morena, tan provocadora, perversa como frívola, irresponsable, estéril, sin contenido y sin proyecto" para dividir el voto de la oposición.

Por otro lado, el dirigente deslindó al partido de quienes se han formado en sus filas e incurrieron en algún delito al ocupar algún cargo y contra quienes llamó a aplicar la ley.

"Las instituciones no delinquen, quienes llegan a hacerlo y lo hacen son las personas que las integran o las representan, y quien falta a la ley tiene nombre y apellido", exclamó.

LAS ENTREGAS

de dinero a jóvenes se dividirían en tres; la primera a los 18, la segunda a los 21 y la tercera a los 24; apoyarían emprendimientos.

Eltip